

XPRESS

Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Kecamatan Gegerbitung Bersama Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 27, 2024 - 15:19



*Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Kecamatan Gegerbitung Bersama Polsek Gegerbitung
Polres Sukabumi*

Polsek Gegerbitung, AKP [Nama Anda], melaporkan bahwa pada hari Selasa, 27 Agustus 2024, mulai pukul 09.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd., telah melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door to Door System (DDS) di Kampung Babakan Garut, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan imbauan langsung kepada warga mengenai keamanan dan ketertiban. Berikut adalah beberapa poin penting dari himbauan yang disampaikan:

1. **Menjaga Kamtibmas:** AIPDA Dadang Suhendar menghimbau kepada warga agar aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Desa Caringin. Salah satu cara yang disarankan adalah dengan rutin melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan:** Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Ditekankan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Hati-hati dengan Informasi Hoaks:** AIPDA Dadang juga menghimbau warga agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks, terutama terkait Pemilu tahun 2024.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari masyarakat. Melalui kegiatan Anjangsana/DDS ini, diharapkan tercipta komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan warga serta meningkatnya kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.